

Verkehrssicherheit: In meinem Unterricht ging es nie allein um die Fahrprüfung zu bestehen, sondern wie ich es ausdrückte: «Für die Tücken des Verkehrsalltags gewaffnet z^u sein»

Das beginnt bei der Beratung: Wer denkt, einen Teil des Arbeitsweges auf der Autobahn zurückzulegen, der ist ganz schlecht mit dem Kauf eines Rollers bedient! Und wenn schon, dann sicher ein Roller mit weit mehr als 125 Kubik und mit den grossen Rädern. (z.B. Honda SH-i300/350)
Die Gefährlichkeit liegt im Geschwindigkeitsunterschied: Während der Normalverkehr mit weit über 100 km/h rollt, laufen Roller kaum 100 Stundenkilometer, in Steigungen werden sie gar von den mit 80-90 km/h fahrenden Lastwagenzügen überholt. Allein die Luftverwirbelungen können existentiell bedrohend werden, der zweite **Schwachpunkt: Die kleine Silhouette, man wird übersehen!**



Blick

+ Folgen

40.1K Follower



Tödlicher Unfall auf A3 in Richterswil ZH: Rollerfahrer stirbt nach Kollision mit zwei Autos

Geschichte von Nopper Georg (noo) • 2 Std. • ⌚ 1 Minuten Lesezeit

Nach einem Verkehrsunfall auf der A3 bei Richterswil ZH ist am Dienstagabend ein Mann noch auf der Unfallstelle seinen schweren Verletzungen erlegen.



Bild: BLICK Online

Kurz nach 22.30 Uhr ist es am Dienstag auf der A3 Richtung Chur kurz nach der Autobahneinfahrt Richterswil ZH zu einem Verkehrsunfall mit drei beteiligten Fahrzeugen gekommen. Der genaue Unfallhergang ist noch unklar. Nach ersten Erkenntnissen dürfte es zuerst zu einer Kollision zwischen dem auf dem rechten Fahrstreifen fahrenden Personenwagen einer 19-jährigen Lenkerin und einem Motorroller gekommen sein.



www.tramstrasse100.ch Werbung in eigener Sache: Ich betreue weiterhin meine Webseite regelmässig, unter «Neuste Veröffentlichungen» (Home links am Rand) findest Du den Hinweis auf jeweils die Stellen, die ich gerade bearbeitet hatte. Tipp: Gehe nur auf diese Webseite mit einem Computer, auf dem Handy wirst Du schnell verloren sein ... Urs Tobler, Töff-Fahrlehrer in Teilzeitrente

Anschliessend kam es zu einer Folgekollision des Motorrollers mit einem auf dem linken Fahrstreifen fahrenden Auto eines 42-jährigen Lenkers, wie die Kantonspolizei Zürich in einer Mitteilung schreibt. Zur Klärung des genauen Unfallhergangs wurden durch Spezialisten der Kantonspolizei Zürich und des Forensischen Instituts Zürich umfangreiche Spuren gesichert.

Opfer noch nicht identifiziert

Der zurzeit noch nicht identifizierte Rollerfahrer erlag noch auf der Unfallstelle seinen schweren Verletzungen. Die Kantonspolizei Zürich steht bezüglich der Identität mit ausländischen Behörden in Kontakt. Die Autolenkerin und der Autolenker blieben unverletzt.

Die A3 Richtung Chur musste wegen des Unfalls für mehrere Stunden gesperrt werden. Personen, die Angaben zum Unfallhergang machen können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Zürich in Verbindung zu setzen. (noo)

Meine Anmerkung: Ob bei diesem Unfall die jugendliche Lenkerin mit ihrer Unerfahrenheit eine Rolle gespielt hat, entzieht sich meiner Kenntnis: Es war dunkel, auch ist nicht klar, ob es noch im Zusammenhang mit der Einfahrt geschehen ist. Roller fahren & Autobahn: Du kennst meine Meinung dazu!